

## Ursula Pohl stellt Intarsienkunstwerke in der Seniorenresidenz Neustift aus



Eine Vernissage mit besonderem Flair durften die Bewohner und Besucher der Seniorenresidenz Neustift erleben.

Ursula Pohl stellte ihre Intarsien aus.

Intarsia, die alte Kunst, das kostbare und seltene Handwerk, neu belebt. In Ursula Pohls Holzbild-Kunstwerken verbindet sie die komplexe Technik der Intarsienkunst mit zeitgemäßem Design.

Dabei entstehen wunderbare Bilder mit Grafiken und Formen aus verschiedenen Furnieren.

Die in Eggenfelden wohnhafte Künstlerin wurde begleitet von ihrem Laudator Herrn Pelger, der eine kurzweilige und unterhaltsame Lobeshymne auf die Künstlerin hielt.

Für diesen Nachmittag ebenfalls eingeladen wurden Robert Guder und seine Frau Christine, die mit Querflöte und Gitarre aufspielten.

Man spürte förmlich, wie sehr jeder Einzelne diese zarten und einfühlsamen Klänge genoss.

Abschließend bestand natürlich die Möglichkeit, die Kunstwerke im Ausstellungensgang zu bewundern und die Künstlerin nahm sich noch ausreichend Zeit für alle Interessierten.

Die Intarsienkunstwerke sind noch bis Ende April in der Seniorenresidenz Neustift ausgestellt. (MT)